

William Esnéider Corzo Hernández



☀ 11 de septiembre de 1987 † 30 de enero de 2024

“Aquellos que tocan nuestras vidas, permanecen en nuestros corazones para siempre. Tu vida fue una bendición, tu recuerdo es un tesoro. Te queremos, más allá de las palabras y te echamos de menos sin medida.”

Hoy le damos gracias a Dios por cada momento que compartimos con un gran compañero, amigo, profesional, un ser humano integral que como cualquier otro tenía grandes virtudes y algunos defectos, que daba lo mejor de sí en cada aspecto de su vida, tenía esa “chispa” que alcanzaba a las personas que lo rodeaban dejándoles además de sonrisas la grata experiencia de conectar, comunicar, estrechar lazos o crear historias, no solo con sus compañeros del equipo de Desarrollo Tecnológico, también con múltiples personas de la FUCS, del Hospital de San José e incluso de Aldimark, dejando una huella indeleble por sus relaciones no solo de índole laboral, sino de amistad y hermandad. William nos eligió como su familia presente, incondicional, que lo acompañó y le dio fuerzas hasta el último día de su vida.

Hablar de ti sin que se arrugue el corazón es difícil, porque tu partida deja un gran vacío, te adelantaste en el camino con mucha prontitud y aún resuenan en nuestros corazones y en nuestras mentes tu risa, tus ocurrencias, las frases y el buen acento santandereano. Naciste el 11 de septiembre de 1987 en un hogar sangileño siendo el mayor de 4 hermanos, 3 hombres y Sandra, sobre quien expresabas tu constante admiración, todos sabemos la ilusión de pasar las temporadas de vacaciones con tu familia. Llegaste a la FUCS el 31 de enero de 2017 con muchas

expectativas, ganas de convertirte en Comunicador Social de tu alma mater la UNAD, trabajaste con juicio y dedicación y en abril de 2023 nos diste la grata noticia que te convertiste en profesional. Vimos tus luchas, compartimos tus anhelos, apoyamos el enfoque al futuro, nos contaste sobre los medios en que deseabas moverte, con la seguridad de lograr grandes éxitos.

La enfermedad y la muerte inesperada el 30 de enero de 2024 truncaron el camino de ilusiones que tenía William, el buen Dios lo llevó a recorrer otros caminos aunque desconocidos, seguro son mejores y llenos de felicidad. A sus familiares y seres queridos en su amado San Gil, Dios les conceda resignación y mucha fortaleza ante esta dolorosa pérdida. Dios les otorgue paz en sus corazones y consuelo en la tristeza. Pueden estar orgullosos, pues William siempre lo estuvo de su tierra y de sus raíces. Siempre nos harán falta palabras. Gracias William.

“No hay muerte, hay mudanza, al otro lado te espera gente maravillosa”.
Inspiración de Facundo Cabral.

Lesly Parra. *Coordinadora de Sistemas de Información*
Adriana Vélez. *Directora de Desarrollo Tecnológico*
Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud – FUCS.

© 2024 Fundación Universitaria de Ciencias de la Salud - FUCS.
Este es un artículo Open Access bajo la licencia CC BY-NC-ND (<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>).

INFORMACIÓN DEL ARTÍCULO

Historia del artículo:

Fecha recibido: febrero 28 de 2024

Fecha aceptado: marzo 13 de 2024

Autor para correspondencia:

Luz Adriana Vélez
lavelez@fucsalud.edu.co

DOI

10.31260/RepertMedCir.01217372.1646